



羽津だより

発行者
 羽津地区まちづくり推進協議会
 広報委員会
 広報No.38 平成28年12月発行
 E-mail koho@hazu.org

まち協の活動紹介

11月29日（火）に開催されました常任理事会での報告等をご紹介します。

羽津子供食堂『&ゆう』

総務委員会/子供食堂実行委員会

羽津地区に四日市市内で3番目となる子供食堂が誕生しました。11月25日（金）にオープンし、100食限定で夕食を提供しました。大勢の親子連れや子供グループが来場し、終了予定時間を待たずに完配。初回とあってスタッフも慣れていない上に、マスコミや他地区の方も加わって大混雑でしたが、「美味しい。」という声をたくさんいただき、スタッフも達成感に浸ることができました。

今後は原則として、月2回、第2・第4金曜日に開催します。

始めた以上は、継続していかねば意味がありません。皆様のご支援・ご協力（食材提供やボランティア参加）をお願いいたします。



花いっぱい

環境部会

11月20日（日）に花いっぱい運動のプランター花植えを行いました。毎年、この時期には、春咲きの花苗と葉牡丹の植え付けを行っています。

今年は、さろんde志我野の前にも新たにプランターを設置しました。

また、霞ヶ浦駅前花壇の拡張・植え付けも行いました。



正しい自転車の乗り方講座

交通安全部会

12月4日（日）に羽津北小学校で、四日市北警察署のお巡りさんや交通安全協会の方々による。児童や高齢者を対象とした正しい自転車の乗り方講座が開催されました。

初めに屋内で、11月24日（木）に羽津中学校で開催された、スタントマンを使った模擬事故再現方式による自転車安全講習会を記録した映像を鑑賞し、交通ルールを守ることの重要性を学び、その後、屋外で実技指導を受けました。



女性の、女性による、女性のためのまちづくり会議「料理教室」

女性委員会

12月10日(土)にラポールにて、四日市羽津医療センターの石崎シェフによる「年末年始のおもてなし料理」教室を開催しました。シェフのご意向により定員16名とやや小さな規模での開催でしたが、シェフのいろいろなお話を交えた分かりやすいご指導と和気あいあいとした雰囲気、参加者には大変ご好評をいただきました。

次回の女性会議は、3月にパッチワーク教室を開催する予定です。



さろんde志氏我野

「さろんde志氏我野」運営委員会

さろんがオープンして、3か月になろうとしていますが、回を重ねるごとに参加者が増えてきています。特に、午後の健康体操と四日市羽津医療センター石井医師による健康講座が人気です。まだお越しになっていない方も是非お出かけ下さい。

さろん開設に当たって、皆様をお願いいたしました募金は計2,411,400円に達しました。ご協力ありがとうございました。募金は引き続き随時受け付けています。さろんの維持・運営には費用が掛かりますので、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

工事費は、現時点で本工事・追加工事、空調・照明機器費の合計で17,170,000円です。現在、費用見合いで保留していました一部の空調の追加と井戸ポンプの設置を予定していますが、これらを含めて予算(まち協基金の取り崩しと市からの補助金)内で収まる見込みです。

ふれあい電車旅行

羽津地区青少年育成協議会

今年のあおぞら号で行く電車旅行は、11月27日(日)に志摩スペイン村へ行きました。

パーク内ではスペイン村の許可を得て、雨の中スタンプラリーを行いました。一時間という短い間で、大人も子供もパーク内を一生懸命に走って、合い言葉と共にスタンプを集めていました。

往復の電車の中でも子供達の笑い声が響いていました。



12月下旬から1月の行事予定

12月17日(土)	羽津おうちごはん	1月 5日(木)	事務局・羽津会館仕事始め
12月23日(金)	子供食堂クリスマス会	1月22日(日)	障害児との交流もちつき大会
12月27日(火)	事務局・羽津会館仕事納め		

問合せ・連絡・申込み先

本紙掲載記事に関するお問合せ・ご連絡・お申込みは羽津地区まちづくり推進協議会事務局までお願いします。なお、事務局の営業時間は10:00~16:00ですので、電話の場合はこの時間内にておかけ下さい。

TEL & FAX 059-331-5333

Eメール jimukyoku@hazu.org

編集後記

今年もあとわずかとなりました。大きな行事が続きましたが、各方面の方々にご協力をいただきまして完成しました。ありがとうございます。 広報委員会より